



# German-British Chamber of Industry & Commerce

## English Language Certificate

Privacy Notice / Datenschutzhinweis



AHK

German-British  
Chamber of Industry & Commerce  
Deutsch-Britische  
Industrie- und Handelskammer

## Privacy Notice

### 1. Registration for our language certificate

This privacy policy explains how we collect and process your personal data through your use of this website by registering for our language certificate.

#### Data Controller

European College of Business and Management  
69-71 Great Eastern Street  
London EC2A 3HU  
United Kingdom

phone.: +44 (0)20 7749 5930

fax: +44 (0)20 7613 3683

email: [info@eurocollege.org.uk](mailto:info@eurocollege.org.uk)

website: [www.ecbm-london.de](http://www.ecbm-london.de)

### 2. Description, scope and purpose of data processing

By supplying personal data on our website, you can register for our language certificate by filling in the registration form that is required for this service. After you have provided us with your data via an input form on our website, this data will be transmitted to us. We will process your personal data according to the reason you provided it for. The processing of your personal data is necessary in order to register for our language certificate. Generally, we will only transfer personal data to the German-British Chamber of Industry & Commerce to the extent as is necessary to issue your language certificate after successful completion of the examination.

We will generally collect the following data:

- Title
- First name

## Datenschutzhinweis

### 1. Registrierung für unser Sprachzertifikat

Dieser Datenschutzhinweis legt dar, wie wir Ihre personenbezogenen Daten durch die Nutzung dieser Website im Rahmen der Registrierung für unser Sprachzertifikat erheben und verarbeiten.

#### Datenverantwortlicher

European College of Business and Management  
69-71 Great Eastern Street  
London EC2A 3HU  
United Kingdom

Tel.: +44 (0)20 7749 5930

Fax: +44 (0)20 7613 3683

E-Mail: [info@eurocollege.org.uk](mailto:info@eurocollege.org.uk)

Homepage: [www.ecbm-london.de](http://www.ecbm-london.de)

### 2. Beschreibung, Umfang und Zweck für die Datenerhebung

Durch die Übermittlung von personen-bezogenen Daten auf unserer Website können Sie sich für unser Sprachzertifikat registrieren, indem Sie das Registrierungsformular ausfüllen, das für diesen Service erforderlich ist. Nachdem Sie uns Ihre Daten über das Eingabeformular auf unserer Website zur Verfügung gestellt haben, werden diese Daten an uns übermittelt. Wir verarbeiten daraufhin Ihre personen-bezogenen Daten entsprechend des Zwecks, für den Sie Ihre Daten zur Verfügung gestellt haben. Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten ist notwendig, um sich für unser Sprachzertifikat zu registrieren. Grundsätzlich übermitteln wir personenbezogene Daten nur in dem Umfang an die Deutsch-Britische Industrie- und Handelskammer, wie es für die Ausstellung Ihres Sprachzertifikats nach erfolgreichem Abschluss der Prüfung erforderlich ist.

In der Regel erheben wir die folgenden Daten:

- Titel
- Vorname

- Surname
- Email address
- Address
- Current Training/ Highest Qualification (on a voluntary basis)

- Nachname
- E-Mail-Adresse
- Anschrift
- Aktuelle Ausbildung/ Höchste Qualifikation (freiwillig)

If the data you provide is submitted electronically, we will also collect the following data:

- Date and time of the application/registration
- Browser used
- Operating system

Wenn die von Ihnen bereitgestellten Daten elektronisch übermittelt werden, erheben wir auch die folgenden Daten:

- Datum und Uhrzeit der Anmeldung/Registrierung
- Verwendeter Browser
- Betriebssystem

### 3. Legal basis for processing

The provision of personal data is necessary for entering into or performing a contract with the individual.

### 3. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung

Die Bereitstellung von personenbezogenen Daten ist für den Abschluss oder die Erfüllung eines Vertrags mit der betroffenen Person erforderlich.

### 4. Storage of personal data

We will hold on to your personal data for as long as is required to fulfil the purposes we collected it for. Your personal data will be deleted in accordance with our data retention rules and/or legal obligations.

### 4. Aufbewahrung der personenbezogenen Daten

Wir bewahren Ihre personenbezogenen Daten so lange auf, wie es zur Erfüllung der Zwecke, für die wir sie erhoben haben, erforderlich ist. Ihre personenbezogenen Daten werden in Übereinstimmung mit unseren Regeln zur Aufbewahrung von Daten und/oder den gesetzlichen Verpflichtungen gelöscht.

### 5. Individual's rights

You have the right to be informed, the right of access, the right of rectification, the right to erasure and the right to restrict processing of the personal data that we hold about you within the limits of the current data protection legislation. Please contact us via email if you would like a copy of your personal information. You may ask us to correct or remove personal information you think is inaccurate. Please contact us via [certificate@eurocollege.org.uk](mailto:certificate@eurocollege.org.uk)

### 5. Rechte der betroffenen Person

Sie haben hinsichtlich der personenbezogenen Daten, die wir von Ihnen gespeichert haben, innerhalb der Grenzen der geltenden Datenschutzgesetze, das Recht auf Information, das Recht auf Zugang, das Recht auf Berichtigung, das Recht auf Löschung und das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung der personenbezogenen Daten. Bitte kontaktieren Sie uns per E-Mail, wenn Sie eine Kopie Ihrer persönlichen Daten wünschen. Sie haben das Recht uns zu bitten, personenbezogene Daten, von denen Sie glauben, dass sie unrichtig sind, zu korrigieren oder zu entfernen. Bitte kontaktieren Sie uns über [certificate@eurocollege.org.uk](mailto:certificate@eurocollege.org.uk)

If we need your personal data for pre-contractual measures, to fulfil our contractual obligations with you or to adhere to any other obligations, an early deletion is only possible in accordance with our contractual and/or legal obligations.

## **6. How to raise a complaint**

For privacy claims, you may contact the relevant authority, the Information Commissioner's Office, via the homepage [www.ico.org.uk](http://www.ico.org.uk).

However, we would greatly appreciate to be your first point of contact in any issues you may encounter. So please do not hesitate to get in touch with us prior to contacting the ICO.

### **Data Protection Officer**

European College of Business and Management  
69-71 Great Eastern Street  
London  
EC2A 3HU  
[certificate@eurocollege.org.uk](mailto:certificate@eurocollege.org.uk)

This privacy statement needs to be viewed together with our general privacy notice available [here](#).

Sofern wir Ihre personenbezogenen Daten benötigen, um vorvertragliche Maßnahmen, vertragliche Verpflichtungen oder die Einhaltung sonstiger Verpflichtungen zu erfüllen, ist eine vorzeitige Löschung nur nach Maßgabe unserer vertraglichen und/oder gesetzlichen Verpflichtungen möglich.

## **6. Beschwerdemöglichkeit**

Für datenschutzrechtliche Ansprüche können Sie sich über die Homepage [www.ico.org.uk](http://www.ico.org.uk) an die zuständige Behörde, das „Information Commissioner's Office“, wenden.

Wir würden uns jedoch sehr freuen, wenn wir Ihre erste Anlaufstelle bei Problemen oder Fragen sind, die ggf. auftauchen. Bitte zögern Sie nicht, sich mit uns in Verbindung zu setzen, bevor Sie sich an die ICO wenden.

### **Datenschutzbeauftragter**

European College of Business and Management  
69-71 Great Eastern Street  
London  
EC2A 3HU  
[certificate@eurocollege.org.uk](mailto:certificate@eurocollege.org.uk)

Dieser Datenschutzhinweis muss zusammen mit unserer allgemeinen Datenschutzerklärung betrachtet werden, die [hier](#) verfügbar ist.